

# Universidad Autónoma de Baja California

FACULTAD DE CIENCIAS HUMANAS

Mexicali, B.C. a 28 de enero de 2004.  
Oficio no. 607/2003-2.

**DR. GABRIEL ESTRELLA VALENZUELA**  
SECRETARIO GENERAL DE LA U.A.B.C.  
P r e s e n t e.-



En atención al oficio circular no. 279/2003-2 del 17 de diciembre del 2003, en el cual el Dr. Alejandro Mungaray Lagarda, Rector de la UABC solicita se convoque al Congreso Técnico de esta Facultad a efecto de formalizar la propuesta de candidatos para recibir el reconocimiento al Mérito Académico 2003, me permito informarle que en dicha reunión se propuso y aprobó la candidatura del Lic. Arturo Cardona Sánchez para concursar por dicho reconocimiento en el área de Ciencias Sociales.

De igual forma, la academia de la carrera de Ciencias de la Comunicación, propuso y se aprobó la candidatura del licenciado Jorge Arturo Ortega Acevedo para Mtro. Académico 2003 por el área de artísticas por el pleno del Consejo Técnico.

Asimismo, y en concordancia con la invitación verbal que hiciera el Rector en el pasado Consejo Universitario del 3 de diciembre del 2003, para invitar a las unidades académicas a proponer candidaturas para profesores eméritos. El Consejo Técnico de la Facultad, a propuesta de la academia de la carrera de Psicología, aprobó el proponer al reconocimiento de profesor emérito al profesor Dr. Stanley L. Swartz.

Motivo por el cual hago llegar a usted dichas propuestas, la documentación comprobatoria, la semblanza de los académicos ya mencionados y el curriculum abreviado solicitado de cada uno de los casos.

Sin otro particular por el momento, quedo de usted.

UNIVERSIDAD AUTONOMA  
DE BAJA CALIFORNIA



FACULTAD DE  
CIENCIAS HUMANAS

ATENTAMENTE  
"POR LA REALIZACION PLENA DEL HOMBRE"

MANUEL MARTINEZ MARIN  
DIRECTOR

UNIVERSIDAD AUTONOMA  
DE BAJA CALIFORNIA



C.C.P. DR. ALEJANDRO MUNGARAY LAGARDA.-RECTOR DE LA UABC FACULTAD CIENCIAS HUMANA  
C.C.P. DR. JAIME ENRIQUE HURTADO DE MENDOZA BATIS.-VICERRECTOR CAMPUS-MEXICALI  
C.C.P. MTRA. VICTORIA ELENA SANTILLAN BRICEÑO.-SUBDIRECTORA DE LA FCH  
C.C.P. INTERESADOS  
C.C.P. ARCHIVO  
MOM/celia

Mexicali, B. C. a 30 enero de 2004.

El Dr. Stanley Swartz ha colaborado con la Universidad Autónoma de Baja California desde 1993 de una manera desinteresada y profesional en la formación de profesores y alumnos en estudios de postgrado, su colaboración se ha extendido a sectores de la comunidad apoyando también a asociaciones civiles de padres de familia con niños con discapacidad. Muchas de las actividades que a continuación se mencionan tal vez no sea posible comprobarlas con documentos ya que el profesionalismo que lo caracteriza así como su espíritu de cooperación con la Universidad y la comunidad de Baja California y la comunidad ha dejado de lado la preocupación por la comprobación documentada.

En 1993 promovió junto con las autoridades de la UABC un convenio con la California State University San Bernardino.

Este convenio dio inicio con el apoyo gestionado por él, ofreciendo una maestría en artes con la especialidad en Educación Especial, a través de su gestión logro que la Universidad de San Bernardino California lograra reducir el costo a menos del 50% real, beneficiando a 7 profesores de la facultad de ciencias humanas y a un estudiante de esta misma facultad becándolas con el 100 %. De esto se beneficiaron también tres profesores del sistema de Educación Federal

El Dr. Stanley Swartz es y ha sido pilar en el programa de maestría de Educación Especial de la Facultad de Ciencias Humanas, contribuyendo con clases y coordinando la visita de maestros de California State San Bernardino siempre con el espíritu de colaboración y tratando de reducir los costos que esto implica.

Aún continúa contribuyendo a la capacitación de profesores de la Facultad en programas de capacitación llevada a cabo en el extranjero, asumiendo gastos de hospedaje y transporte a lugares como México, D.F. Chile, California y Cuba.

Como costumbre hace donaciones de libros directamente a estudiantes de cada generación de la maestría de Educación Especial de la Facultad de Ciencias Humanas.

En Septiembre del año 2003 hizo una importante donación de una colección de libros, video y equipo de computo y fotocopiadora, "Colección Stanley Swartz" misma que fue inaugurada por el Rector Dr. Alejandro Mongaray Lagarde. El 19 de Septiembre del año mencionado.

Actualmente sigue apoyando la maestría de Educación Especial así mismo colabora desinteresadamente en el proyecto del Doctorado de la Facultad de Ciencias Humanas y el Instituto de Investigación de Ensenada B, C.

El Dr. Stanley Swartz ha implementado a partir del 2003 la beca "Stanley Swartz" la cual consiste en apoyar económicamente a estudiantes de la maestría para asistir a congresos o foros académicos.

Su labor altruista ha trascendido a asociaciones de padres de familia con niños con necesidades especiales como es el caso de Jardín Interior, Centro de Atención al Niño

Autista y el Instituto de Atención Psicológica y Asesoría para las Discapacidades del Desarrollo

Fue designado Padrino de la primera Generación de la maestría en Educación Especial de la Facultad de Ciencias Humanas por el apoyo mostrado a esta generación.

Ha recibido reconocimientos por parte de las autoridades por el apoyo que ha dado en la formación de los profesores de esta Facultad.

Otras numerosas actividades imposibles de comprobar con documentos, son los apoyos a la formación académica para que asistan a congresos estudiantes de la maestría y colegas de la Facultad de Ciencias Humanas participen con trabajos. Donaciones de materiales invaluable académicamente hablando y económicamente con becas que los estudiantes asistan a foros internacionales y refuercen o reestructuren experiencias y practicas profesionales no solo en una línea de la educación especial sino en varias como en la metodológica, ética, académica e incluso personal.



**MAESTRO MARCO A. VILLA VARGAS**  
**REPRESENTANTE DEL COMITÉ QUE HACE LA PROPUESTA**

## PRESENTACION DEL Dr. STANLEY L. SWARTZ

Mexicali B. C. 29 de enero de 2004

Dr. Stanley L. Swartz es profesor de Educación en la Universidad Estatal de California en San Bernardino, El es Director por California de la Fundación de la Enseñanza Inicial de la Lecto-Escritura y del Grupo de Investigación de Autismo. Es también Co – Diderctor del Programa del Condado de Imperial para niños con Autismo, con Lilia López y Esther Vázquez. Docentes de la Facultad de Ciencias Humanas que se han visto favorecidas con su experiencia académica desde 1995. Este programa de El Centro Ca. esta conformado por psicólogos graduados de la UABC y por estudiantes de la Maestria en Educación Especial como una manera mas de reforzar su formación profesional.

El Dr. Swartz tiene sus Grados en Educación y Psicología y ha contribuido en 20 libros, ha publicado más de 150 artículos, documentos y monografías en investigación. El Dr. Ha escrito y editado libros para niños mismos que se han publicado en ingles y en español.

El Dr. Swartz esta involucrado con numerosos proyectos en América Latina incluyendo Conferencias y Programas de Entrenamiento en México y Chile. Es el Presidente de la "Redlands School", una escuela bilingüe, en la ciudad de México.

El Dr. tiene una especial relación con la UNIVERSIDAD AUTONOMA DE BAJA CALIFORNIA.

El, desarrolló el Programa de Maestría con el Dr. Jesús Galáz para la UABC, para la Facultad de Ciencias Humanas, en la Universidad Estatal de California. Así mismo contribuyó al desarrollo del Programa de Maestría en Educación Especial aquí en nuestra Facultad junto con el Maestro Marco Villa.

El Dr. Swartz ha sido profesor visitante en la universidad desde 1994 y fue honrado en el año 2000 como padrino de la primera generación de egresados de la maestría en educación especial. Esta apoyando también desarrollo de oportunidades de posgrado para la Facultad, es miembro de el comité científico para programa de la Habana donde se encuentra el Maestro Marco Villa y en el comité también que evaluará a la Maestra Lilia López en Chile.

El Dr. Stanley L Swartz estableció quiso fundar esta colección especial en la biblioteca, para apoyar la investigación de sus amigos, estudiantes y colegas de la UABC. Además el Dr. les reconoce a sus colegas estadounidenses por sus contribuciones a esta colección.

El Dr. Swartz también estableció un fondo para becas para individuos que usen esta colección para la investigación en educación especial y en lecto-escritura. Esta fundación será administrada por la Facultad y se concederá cada semestre. El Dr. Swartz ha acordado en conducir una serie de programas de investigación para apoyar a los estudiantes y facultad con sus investigaciones.

COORDINACION DE LA MAESTRIA EN EDUCACION ESPECIAL